



Entdecken Sie die vielfältigen Anlagestrategien von Deka Investments.



Lokales FD

15.02.2021

## Süße Spende am Faschingssonntag – RoMo-Ausschuss unterwegs

Fulda (pf/oz) – Die Foaset fällt dieses Jahr zwar der Pandemie zum Opfer, die Fuldaer Karnevalgesellschaft wollte dennoch ein fastnachtliches Zeichen setzen und war am Sonntag im Rahmen einer Spendenaktion unterwegs: Normalerweise ist der Tag in der Stadt immer fest in Kinderhand, diesmal wurden verschiedene Organisationen vom Romo-Ausschuss besucht, der in voll beladenen Sprintern um die Ecke kam.

Die Fuldaer Fastnachtsumzüge sind immer der Höhepunkt einer jeden fünften Jahreszeit, doch stattdessen hatte sich der RoMo-Ausschuss der FKG in diesem Jahr eine besondere Spendenaktion überlegt: "CoRoMo 2021 – Die Kamelle-Aktion". Die Fuldaer wollten ein Zeichen setzen, dass die Foaset diesmal aus gutem Grund nicht durchgeführt werden kann, die Freude der Straßenfastnacht dennoch nicht vollkommen ausfallen dürfe und müsse. Gute Laune und "Föllsch Foll hinein"-Rufe standen deshalb natürlich auf dem Programm.



Foto: Christine Görlich

Also machten sich Hans-Jürgen Dröge, Jan Frühauf, Oliver Weißenberger und Lars Busse aus

dem RoMo-Ausschuss am Sonntagnachmittag im Anschluss an den Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche auf den Weg und fuhr die eigentliche Zugstrecke des Rosenmontagsumzugs ab. Dabei verteilten die Narren – natürlich unter Einhaltung der Hygienevorschriften – kiloweise Schokoriegel, Gummibärchen, Kräppel und Quarkbällchen an verschiedene Hilfs-Institutionen und Organisationen. Zunächst der Bahnhofsmission, im Anschluss dem Sozialdienst Katholischer Frauen, der St. Vinzenz Soziale Werke gGmbH, dem Vaterhaus e.V., der Fuldaer Tafel und zuletzt wurde auch die Kinderstation des Klinikums besucht.

## Spendenaktion des RoMo-Ausschusses. (Fotos: Christine Görlich)

